



開物成務

授業参観を実施します

11月25日付け文書でもお知らせいたしましたが、延期しておりました授業参観を、12月17日(木)・18日(金)に分散方式で実施します。参観にあたっては、密の状態を避けるため、「分散方式とすること」「原則、同居家族の方、1家庭1名とすること」「お子さん1人あたりの参観時間は15分を限度とすること」「1学級に入る保護者の方は10名までとすること」とします。また、「検温や健康状態の確認」「マスクの着用」「手指消毒」などへのご協力もお願いいたします。なお、体調不良の場合(同居家族も含む)は、参観をお控えください。詳細につきましては、11月25日配付のお知らせでご確認ください。

☆今回は、保護者の方の入口を、体育館南側入口(運動着販売も体育館で実施)とさせていただきます。昇降口が、混雑しないようにとの配慮です。ご了解ください。

総合発表～4年生が3年生に～

12月8日(火)、4年生が3年生を招いて、総合的な学習の時間に探究してきたことを発表しました。4年生は、「安積開拓の道」というテーマで、安積開拓の歴史や、ふるさと郡山について、様々なことを学んできました。発表では、学んだことを3年生にも分かりやすく伝えようと、壁新聞にまとめたり紙で作った人形を使ったり、写真を使用したりクイズを出題したりするなどの工夫をこらしていました。招待された3年生もしっかりと発表を聞き、クイズでは楽しく参加していました。4年生、がんばったね。ありがとう!



Autumnフェスティバル～ドリームバルーン「スマイル」プロジェクト～

12月8日(火)・9日(水)の2日間、6年生と1、2年生の交流として、「Autumnフェスティバル～ドリームバルーン『スマイル』プロジェクト」を開催いたしました。業間の時間、中庭での開催で、大小様々な風船(6年生が「スマイル」などを描いたドリームバルーン)を使っただけの楽しい交流です。交流では、6年生がサポートし、周りを囲って安全に活動できる

よう配慮するとともに、楽しめるよう一緒に遊んでくれ、1、2年生の笑顔「スマイル」が弾けました。

ありがとうと言われる体験、ありがとうと言う体験を通して、本校の目指す「いたわりあって生きる子」の姿をたくさん見たいと思っています。1、2年生の皆さん、楽しかったね。6年生の皆さん、準備、当日のサポートとありがとう！！



「開成よむぞーさん」による読み聞かせ

12月8日(火)、「開成よむぞーさん」(毎年、読み聞かせをしていただいています。)に来ていただき、6年生を対象に読み聞かせをしていただきました。今年は、コロナ禍において、例年のようにお願いすることが難しかったのですが、卒業する6年生へ読み聞かせをとのお話をいただき、今回の運びとなりました。読んでいただいたお話は、どれも小学校を卒業し中学校へと向かう子どもたちにふさわしい、すてきなお話でした。6年生は、静かに聞き入り、読み聞かせのプレゼント、読み聞かせを通してのメッセージを受け取っていました。よむぞーさん、ありがとうございます。

☆今回、読み聞かせいただいた本のうちの1冊を紹介させていただきます。

『たくさんのドア』(アリスン・マギー作)

子どもたちの前にならぶ未来へのドア、あけるのが待ちきれないドア、勇気が必要なドア、すっとひらくドア、重くてきしむドア、むこうがわに広がっているのは・・・これからたくさんのドアを開いて進んでいく子どもたちへのエール。

【再度のお願い「事故に遭ってからでは遅いのです！学校東側道路（一方通行）では車の乗り降りをしてないように！！】

◎登校時、学校東側道路（一方通行）でお子さんを車から降ろす姿を、最近、見かけるようになりました。寒くなってきたことも影響しているのかも知れませんが、昇降口に近い場所ではありますが、「交通の妨げになり」、何より「大変危険」です。(車の右側ドアから降りた場合、後続車にはねられる危険があります。車の左側ドアから降りた場合、道路の横断、車の陰からのとび出しとなり大変危険です。)

◎今までも繰り返しお願いして参りましたが、学校東側道路（一方通行）では車の乗り降りせず、学校西側駐車場をご使用ください。(お子さんを送られる方が知らなかったということのないように、約束をご家族で共有されますようお願いいたします。なお、西側駐車場の使用の際は、徐行の上、子どもの動きに十分注意し、安全に使用してください。)